

# 南富良野短歌会 新春を詠む

北国の闇夜流れる流星群意志ある」とく光芒をひく

相川敏治

妻と行く雪の野の道雲間より暖かき陽の射しきる初夢

阿部

元旦の雑煮に家族手を合わせ皆の幸せ願いを込めて

大居貞子

新玉の朝日入り来る窓をあけ四方平らけくを祈りおろがむ

巖

両親の亡き後我を案じくれる米寿の母の齡極まる

鍛治場涉子

いくたびの初春なれど新しき息吹となりて八十路寿ぐ

菊池仁子

元朝に集いしうからと祝う膳娘から届きし一の重も有り

後藤敏江

新年を八十路をすこぎて迎えしに生ある今を喜びとする

小林吉枝

新しき歳の喜び手作りの昆布巻き黒々つやめいでいる

佐藤すみゑ

自作なる藍色の壺に松竹梅たっぷり活けて新年祝う

鈴木文代

初日の出感動積んで共白髪健やかなれば最高の幸

津田みね

老いし吾を支えてくれる短歌なり枯れることなく瑞々しくあれ

鈴木セツ子

又一步百に近づく新暦寿ぐと謳うか何を曰させと

橋見さえ子

大雪の水を頂き神棚に抹茶をたてて健康祈る

山内千代

この歳も小筆が走る年賀状友の笑顔が伝わってくる

柴田キク

## シリーズ 学校だより⑦

各学校の取り組みを紹介します。



お年寄りと子どもの  
ふれあい交流会

11月7日、冬の感謝集会を行いました。前日の雷により、

体育館の暖房が入らないとい

うハブニングもありましたが、

予定通り実施することができます。

最初に地域の皆さんやお年寄り、保育園児を招待して、

学級出店でゲームなどを楽しんでいただきました。

昼食は、PTAの皆さんに

よる「力うどん」「お汁粉

「ミルクココア」を味わつて

いただきました。

なお、昼食に使われたおも

ちは、昨年の米づくり体験で

児童が収穫したもち米を使用しました。

開会式の後、今年で10回目

となるお食事会です。食後に

は、ジュースやデザートのブ

リンもあり、いつもの給食と

は違う楽しさを味わいました。

食事の後は、子どもたち手

づくりのプレゼントがお年寄

りの皆さんに手渡されました。

最後の閉会式で児童会長の

お礼の言葉とお年寄りの代表

の方からあいさつがあり、交

流会が終了しました。